



Tarde de parejas: Johanna Slim con Arturo Elias Ayub, y Santiago Creel con Paulina Velasco en Zona Maco

La 19 edición de la muestra de arte se convierte en una de las más concurridas en los últimos años



(Édgar Laguna)

La edición número 19 de la muestra de arte **Zona Maco 2023**, además de convertirse en una de las más concurridas en los últimos años y de reunir a importantes personajes de la sociedad, reunió esta ocasión en su mayoría a parejas, destacando el caso de **Johanna Slim** y su esposo **Arturo Elias Ayub**, así como **Santiago Creel** y su esposa **Paulina Velasco**.

Siguiendo la tradición anual y teniendo como sede el Centro Citibanamex, se pudo apreciar del 08 al 12 de febrero el trabajo de alrededor de 25 países y 216 galerías nacionales e internacionales que presentaron sus obras.

De entre los expositores se encontraba la interiorista internacional **Olga Hanono** y el anticuario **Rodrigo Rivera Lake**, por mencionar algunos.

<https://www.revistaclase.mx/noticias/arturo-elias-ayub-con-johanna-slim-y-santiago-creel-con-paulina-velasco-en-zona-maco>